



# ÖSTERREICHISCHE KREBSHILFE SALZBURG

## Presseinformation

Salzburg, Lofer 27.06.2024

### **3.100,00 Euro für die Krebshilfe Salzburg gesammelt – Rekord im Pinzgau**

Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Lofer waren für die Krebshilfe Salzburg unterwegs

37 Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Lofer übergaben kürzlich die stolze Spendensumme von 3.100 Euro an Krebshilfe Geschäftsführer Stephan Spiegel. Für Lehrerin Karin Spatzenegger war es ein besonderes Anliegen auch heuer wieder an der Krebshilfe Sammlung teilzunehmen und Geld für an Krebs erkrankte Menschen und ihre Familien zu sammeln. „Damit wollen wir unseren Teil dazu beitragen, dass die Krebshilfe schnell und unbürokratische Hilfe leisten kann. Gerade bei einer Krebserkrankung ist eine schnelle Hilfe besonders wertvoll. Unsere Schülerinnen und Schüler waren sehr engagiert und gerne dabei“, so Spatzenegger stolz.

Ein solches Sammelergebnis ist einfach spitze, freute sich auch Direktor Helmut Weißbacher mit den Schülerinnen und Schülern bei der Scheckübergabe an die Krebshilfe Salzburg. „Ich danke allen so engagierten jungen Menschen und Karin Spatzenegger, die voller Tatendrang so erfolgreich Spenden gesammelt haben! Allein schaffen wir das nicht! Wir sind auf Hilfe angewiesen. Vielen herzlichen Dank!“, dankt Krebshilfe Geschäftsführer Stephan Spiegel.

Die Krebshilfe Salzburg finanziert ihre Angebote durch Spenden. Alle Leistungen können von jedem kostenlos in Anspruch genommen werden. Aus Liebe zum Leben.

[www.krebshilfe-sbg.at](http://www.krebshilfe-sbg.at) | Spendenkonto: AT44 2040 4000 0000 4309.

Foto:

Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Lofer mit Lehrerin Karin Spatzenegger und Direktor Helmut Weißbacher freuen sich über das Spendenergebnis. © Krebshilfe Salzburg.

